

## DIPENUHI DAN DIPIMPIN OLEH ROH KUDUS

*Dan ketika mereka sedang berdoa, goyanglah tempat mereka berkumpul*



*itu dan mereka semua penuh dengan Roh Kudus, lalu mereka memberitakan firman Allah dengan berani. – Kis.4:31*

Sebagai insan Pentakosta, kekhasan kita adalah hidup dipenuhi Roh Kudus dan dipimpin oleh Roh Kudus. Hal ini sangat penting diperhatikan karena dengan hidup dipenuhi dan dipimpin Roh Kudus, hidup kita seturut dengan kehendak Allah dan menyenangkan hati Allah. Melalui hidup seperti itu, dapat dipastikan hidup kita penuh dengan sukacita ilahi yang menyemangati. Seperti para rasul dalam kitab Kisah Para Rasul ketika mereka dipenuhi dan dipimpin Roh Kudus, mereka tetap semangat memberitakan Injil meskipun banyak tantangan yang terjadi.

Apa yang dimaksud dengan hidup dipenuhi dan dipimpin Roh Kudus?

### 1. Hidup dipenuhi Roh Kudus berarti hidup yang diberdayakan oleh Roh Kudus

*Pada suatu hari ketika Ia makan bersama-sama dengan mereka, Ia melarang mereka meninggalkan Yerusalem, dan menyuruh mereka tinggal di situ menantikan janji Bapa,*

*yang--demikian kata-Nya--"telah kamu dengar dari pada-Ku. Sebab Yohanes*

*membaptis dengan air, tetapi tidak lama lagi kamu akan dibaptis dengan Roh Kudus." – Kis.1:4-5*

Roh Kudus tinggal berdiam di dalam diri setiap orang yang percaya kepada Yesus. Namun tidak berhenti sampai di situ, orang percaya perlu dipenuhi dengan Roh Kudus, dengan maksud untuk memperlengkapi dan memberdayakan orang percaya dalam pelayanan. Peristiwa kepenuhan Roh Kudus dialami pertama kali ketika orang percaya menerima baptisan Roh Kudus dengan tanda awal berbahasa Roh. Kepenuhan Roh Kudus ini dapat terjadi berulang-ulang, seperti para Rasul yang dipenuhi sebelumnya di loteng atas (Kis.2:4), dipenuhi kembali untuk menghadapi perlawanan yang terus menerus dari golongan Yahudi (Kis.4:29,31). Jadi kepenuhan kembali dengan Roh Kudus merupakan bagian dari kehendak dan persediaan Allah bagi semua orang percaya yang telah menerima baptisan Roh Kudus, dimana Roh Kudus akan memberdayakan semua orang percaya untuk meneruskan pelayanan Tuhan Yesus di bumi, yang akan segera menuntaskan penggenapan Amanat Agung.

## **2. Hidup dipimpin Roh Kudus berarti hidup yang dituntun oleh Roh Kudus**

*Jikalau kita hidup oleh Roh, baiklah hidup kita juga dipimpin oleh Roh – Gal.5:25*

Hidup dipimpin oleh Roh Kudus dimaknai sebagai hidup yang menaati firman Tuhan dan Roh Kudus menguasai hidup kita. Hidup yang dipimpin Roh Kudus memastikan hidup kita berjalan sesuai dengan kehendak Allah, tidak mengikuti keinginan daging atau

kemauan sendiri. Seperti Paulus dan Silas dalam perjalanan misinya dimana Roh Kudus memimpin perjalanan mereka untuk menginjil di suatu tempat yang berbeda dengan tujuan awal mereka (Kis.16:6-10). Kita dapat hidup dipimpin oleh Roh Kudus ketika kita mau rendah hati menyerahkan diri dengan segala keinginan kita hanya kepada kehendak Allah saja, dan peka untuk mendengarkan suara-Nya. Maka daripada itu, kita perlu membangun hubungan yang semakin intim dengan Tuhan melalui saat-saat teduh kita dan belajar menaati perintah-Nya ketika Ia berbicara kepada kita.

### **ACTION:**

- Berdoa berbahasa Roh meminta dipenuhi Roh Kudus senantiasa agar hidup kita dipakai Tuhan dalam era Pentakosta Ketiga ini.
- Belajar mendengarkan suara Tuhan dan mulai menaati-Nya meskipun tidak sesuai dengan keinginan kita.